

EV-01-048 Energiewende retten, Verkehrswende einleiten

Antragsteller*in: KV Wittmund

Beschlussdatum: 21.10.2016

Änderungsantrag zu EV-01

Von Zeile 48 bis 51:

Land hat Deutschland eine weitgehend von Bürgerhand getragene Ökostromerzeugung aufgebaut. ~~Um diesen Weg weiter zu gehen, wollen wir Bürgerenergieprojekte von der neuen, bürokratischen Pflicht zur Ausschreibung bei EEG-Vorhaben befreien, die sie gegenüber Energiekonzernen benachteiligt. Es hat auch Fehlentwicklungen beim Ausbau der Windenergie an Land gegeben. Mancherorts bröckelt die Akzeptanz der Menschen, da ihre berechtigten Interessen zu wenig berücksichtigt wurden. Daraus ziehen wir die Konsequenzen, weil wir wissen, dass die Menschen vor Ort die Energiewende mehrheitlich wollen, aber auch Jahrzehnte /Jahrhunderte mit den Auswirkungen leben müssen. Wir wollen daher regionale Planungs-, Betreibungs-, und Repoweringkonzepte zusammen mit den Bürger*innen erstellen, um Menschen- und Naturschutz immer besser herzustellen.~~

Um diesen Weg weiter zu gehen, wollen wir Bürgerenergieprojekte von der neuen, bürokratischen Pflicht zur Ausschreibung bei EEG-Vorhaben befreien, die sie gegenüber Energiekonzernen benachteiligt.